

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kepada Allah Swt. Atas berkat dan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Perancangan Akhir yang berjudul “Aplikasi Olahan Limbah Tekstil Menggunakan Teknik *Tapestry* dan *Tufting* pada Produk Tas Wanita” yang disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Program Studi Kriya Tekstil dan Mode, Fakultas Industri Kreatif di Universitas Telkom Bandung. Besar harapan karya ini dapat berguna bagi seluruh lapisan sehingga dapat membantu dalam pemanfaatan limbah yang terdapat pada pabrik tekstil di Indonesia. Dalam penyusunan tugas akhir ini, bantuan serta dukungan secara moril banyak sekali diterima oleh penulis.

Dengan segenap hati penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Allah SWT, atas segala nikmat dan berkah-NYA selama penulisan.
2. Kedua Orang tua penulis Bapak Hendrawan Amirullah dan Ibu Yuliana Rachmawaty yang selalu memberikan doa serta dukungan tiada henti untuk penulis. Serta adik Adithia Farhan, R. Muhammad Arrafi dan keluarga penulis yang selalu mendoakan dan memotivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini.
3. Ibu Arini Arumsari, S.Ds., M.Ds selaku dosen wali, serta Ibu Citra Puspitasari, S.Ds., M.Ds selaku pembimbing 1, atas waktu dan kesabarannya dalam membimbing, memberikan saran juga arahnya yang sangat membangun kepada penulis dalam penyusunan tugas akhir dan seluruh dosen Kriya Tekstil dan Mode.
4. Para Sahabat Moch. Fachri Haikal yang selalu membantu dan mendoakan penulis, Farahiyah Inarah Putri yang selalu memberikan motivasi dan bantuannya, Firliandhani Adawiah sepupu yang selalu mendengarkan suka duka penulis, Vienca Andralia, Gina Shobiro, Kariza Raidha, Alissa Amelia, Fairuz Humaira, seluruh teman Kriya Tekstil dan Mode, Travelling KTMBTIF, The Ganap's dan SBMFAM, Teman-teman UAI, Exadinda&JH, Sawanda, Group skripsi, dan kepada seluruh pihak tanpa mengurangi rasa hormat yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah terlibat dan memberikan semangat serta dorongan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Pekerja yang telah membantu semaksimal mungkin khususnya kepada Mas Endang dan Ibu Nes dalam penyelesaian karya yang penulis lakukan.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa membalas segala kebaikan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Penulis sangat menyadari bahwa tugas akhir ini masih jauh dari kata sempurna, oleh karena itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun. Penulis juga sangat berharap perancangan tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan penulis sendiri. Semoga Allah senantiasa melimpahkan ilmu dan melancarkan segala usaha kita.

Bandung, 1 Juli 2017

Penulis

Liandra Khansa Utami Putri